



öffentlich  nicht öffentlich

Düsseldorf, 29.07.2021

An  
die Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses  
Ratsfrau Ursula Holtmann-Schnieder

**Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt  
zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 25.08.2021**

**Betrifft:**

Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt - hier: Aktueller Sachstand Haus des Jugendrechts

Sehr geehrte Frau Holtmann-Schnieder,

verschiedene Kommunal-, Landes- und Justizbehörden planen seit geraumer Zeit die Errichtung eines Hauses des Jugendrechts in Düsseldorf. Derzeit besteht ein kleineres Format davon im Gebäude Heinrich-Heine-Allee 1, dem Standort der Altstadtwache der Polizei. Ziel ist es einen Ort für die Zusammenarbeit von Polizei, Staatsanwaltschaft und Jugendhilfe zu schaffen.

Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie im Namen der Ratsfraktion SPD/Volt, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 25. August 2021 zu nehmen und durch die Verwaltung beantworten zu lassen:

- 1. Wie ist der aktuelle Sachstand der Planungen für das Haus des Jugendrechts in Bezug auf den räumlichen Ausbau, Kooperationsmöglichkeiten und Arbeitserleichterungen?**
- 2. Welche Behörden und welche Träger der Jugendhilfe sind aktuell im Haus des Jugendrechts vertreten, wer konnte bisher noch nicht dort untergebracht werden und wie bewertet die Verwaltung die bisherigen Auswirkungen der Kooperation für die betroffenen Jugendlichen?**
- 3. Inwieweit ist auch die Präventionsarbeit zur Verringerung von Jugendkriminalität im Haus des Jugendrechts mit eingebunden?**

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Hakim El-Ghazali